



Comunicado de prensa: Inauguración del Premio Mundial Princesa Sabeeka Bint Ibrahim Al Khalifa para el Empoderamiento de la Mujer, al margen del Foro Generación Igualdad

ONU Mujeres lanza la convocatoria de inscripción para la segunda edición del Premio Mundial Princesa Sabeeka Bint Ibrahim Al Khalifa para el Empoderamiento de la Mujer, en colaboración con el Consejo Supremo de la Mujer de Bahréin, que reconoce a gobiernos, empresas, organizaciones de la sociedad civil y campeonas/es individuales que trabajan para empoderar las mujeres y niñas en todo el mundo.

Fecha: jueves, 1 de Julio 2021

Al margen del [Foro Generación Igualdad](#) organizado conjuntamente por los gobiernos de Francia y México, ONU Mujeres, en cooperación y asociación con el Consejo Supremo de la Mujer de Bahréin, organizó un evento en línea para inaugurar el [Premio Mundial Princesa Sabeeka Bint Ibrahim Al Khalifa para el Empoderamiento de la Mujer](#).

El Premio tiene como objetivo fomentar y promover los esfuerzos mundiales para el empoderamiento de las mujeres y las niñas, y reconoce los logros para el empoderamiento y el avance de la mujer en cuatro categorías: Sector Público, Sector Privado, Organizaciones de la Sociedad Civil y Campeonas/es Individuales. El ganador o ganadora de cada categoría recibirá 100.000 dólares (USD) para continuar promoviendo el empoderamiento de la mujer.

S.A.R. la Princesa Sabeeka Bint Ibrahim Al-Khalifa señaló: “Nos complacen los comentarios, la respuesta y el impacto de este Premio que fue adoptado por ONU Mujeres. Apreciamos la valiosa colaboración de ONU Mujeres y de los miembros del jurado del Premio, para definir sus criterios con precisión y objetividad, lo que ofrece a los participantes la oportunidad de promover y diseminar sus esfuerzos para apoyar el progreso de las mujeres y mejorar su papel en el avance de su sociedad, así como una oportunidad para nosotros para homenajear estas destacadas iniciativas”.

Según Anita Bhatia, Directora Ejecutiva Adjunta de ONU Mujeres: “El premio destaca la necesidad de que todos los segmentos de la sociedad contribuyan a alcanzar los Objetivos de Desarrollo Sostenible, particularmente el Objetivo de Desarrollo Sostenible 5, para lograr la igualdad de género y el empoderamiento de todas las mujeres y niñas”.



La Secretaria General del Consejo Supremo de Mujeres del Reino de Bahrein, S.E. Hala Al-Ansari, dijo: "Cordialmente invito a instituciones e individuos alrededor del mundo a que compartan sus experiencias exitosas en esta plataforma. El Premio acoge con beneplácito y aplaude la innovación y nuevos enfoques que contribuyan a superar las diferencias en favor de las mujeres de todas las edades y en diversos ámbitos, garantizando la sostenibilidad de estas iniciativas en tiempos de paz, estabilidad, conflictos, desastres y pandemias".

Durante la discusión, Yenny Wahid, directora de la Fundación Wahid de Indonesia dijo: "El empoderamiento de la mujer aporta grandes beneficios a la sociedad. Solo a través del empoderamiento de la mujer seremos capaces de lograr todos los objetivos de desarrollo trazados para la humanidad".

El ponente Abdulrahman Jawahery, presidente de Gulf Petrochemical Industries Company, de Bahrein, aludió al papel del sector privado en la promoción del empoderamiento económico de la mujer: "Las empresas, al acoger y apoyar a las mujeres como trabajadoras, consumidoras, productoras y proveedoras, actúan como catalizadoras para el cambio y como socias de apoyo para acelerar el empoderamiento de la mujer".

La actriz, modelo y Embajadora de Buena Voluntad Regional de ONU Mujeres Asia-Pacífico, Cindy Sirinya Bishop, de Tailandia, refiriéndose a cómo las personas pueden apoyar el empoderamiento de la mujer dijo: "En esta era de redes sociales, las personas pueden llegar a un público más amplio, muchos *influencers* utilizan ahora sus plataformas para empoderar, inspirar y educar".

Las partes interesadas pueden postularse o nominar a una organización o individuo para postularse visitando el sitio web del Premio www.womenglobalaward.org/en, y adjuntando los archivos de respaldo necesarios. Las solicitudes se aceptarán hasta marzo de 2022, y los ganadores o ganadoras serán anunciados más adelante ese año.

Los [primeros ganadores del premio](#), anunciados en 2019 fueron:

- Sector público: La Fuerza de Policía de Abu Dhabi (EAU), por su iniciativa "Empoderando a las mujeres para una sociedad segura" para apoyar y empoderar a las mujeres en la fuerza policial a nivel local, regional y global.
- Sector privado: Mahila Sahayatra Microfinance Bittiya Sanstha Ltd. (Nepal), por su iniciativa para empoderar a las mujeres desfavorecidas en la región montañosa de Nepal mediante el acceso a los servicios de microfinanzas.
- Organizaciones de la sociedad civil: Desarrollo Sostenible para Todos (Kenia), por su iniciativa "Use Solar Save Lives" para aumentar el acceso a energía limpia y asequible en



las comunidades rurales para ayudar a las familias a beneficiarse del desarrollo sostenible.

- Campeonas/es individuales: Dra. Kalpana Sankar (India), fundadora de Hand in Hand India, por proporcionar servicios digitales y financieros para apoyar las actividades de sustento para mujeres emprendedoras.

Contactos:

Diego De La Rosa
diego.delarosa(@)unwomen.org

Nourhan El-Nagdy
nourhan.elnagdy(@)unwomen.org

Acerca de ONU Mujeres:

ONU Mujeres es la organización de las Naciones Unidas dedicada a promover la igualdad de género y el empoderamiento de las mujeres. Como defensora mundial de mujeres y niñas, ONU Mujeres fue establecida para acelerar el progreso que conllevará a mejorar las condiciones de vida de las mujeres y para responder a las necesidades que enfrentan en el mundo.

Acerca del Consejo Supremo de la Mujer de Bahréin:

El Consejo Supremo de la Mujer fue creado en 2001 en virtud un Decreto Real, y está directamente afiliado a Su Majestad el Rey de Bahréin. Se considera la referencia para todos los organismos y autoridades oficiales en relación con los asuntos de la mujer, y tiene jurisdicción para expresar opiniones y examinar los asuntos relacionados con la condición de la mujer directa o indirectamente.

Únase a la conversación: siga @unwomenarabic y @scwbahrain en Twitter e Instagram y comparta sus mensajes usando los hashtags #GlobalAward4Women y #SCW20.